
 

 

  会議に付した事件及び議事の経過      

司 会 小嶋 隆 副理事長 

開会の言葉 藤井 範子 副会長 

会長挨拶 昨年は 30 周年の色々な行事が皆様のご協力で無事終わることができ有難うございまし

た。本日の臨時理事会は役員改選の年で新しい役員を選ぶ準備です。本年行事も残っ

ておりますが準備万端整っております。最後まで宜しくお願い致します。私の会長業務

も任期満了を迎えました。新しい時代に新しい役員を選出して頂いて３０年の歴史の中

で培った事を新しい体制でやって頂ければ幸いです。  
理事会成立 理事 2４名 出席２２名 委任１名 欠席１名 計 23名出席  ２／３以上で成立 

議 長 野川保理事長 

書記の指名 事務局 越 光子事務局員 

議事録署名

人の選任 

竹原 定男理事（越谷市） 

井田 貢 理事（さいたま市） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

埼玉県グラウンド・ゴルフ協会 平成３１年１月  臨時理事会 会議録 

（1）会議の期日 平成３１年１月２３日（水）13：30～1７：00 

（2）会議の場所 北本市文化センター  第３研修室 

（3）出席及び欠席者の概要 出席者３９名  欠席者３名 （別紙名簿参照） 

Ⅲ、諸般の報告  

   石井健治会長  資料２～４頁の 11月～12月活動報告を見ていただきたいと思います 

。 

Ⅳ、協議事項     

野川理事長 定数の確認 出席理事 24 名中委任状１名欠席 2 名ですので理事会は成立します。書記に

事務局員越光子 議事録署名人に越谷市・竹原定男理事 さいたま市・井田貢理事を指名します。 

  配布資料の確認 

 

〇第 1号議案 １．規約改定の取り組みについて 

 石井会長  ご存じの様に改訂は、総会で改訂となります。４月の定例理事会までに改定をやるかやらない     

         か、理事長を中心に 31 年度の新体制に相応しい内容を十分に検討・議論していただきたいと

思います。 

        〈１〉名誉職・顧問の選出 

 荒木事務局長 ９ページの通り、第 2条・第 3条(1)削除と提案頂き決定となります。 

 野川理事長 質問受付ます。1 人２回まで。 採決は挙手にて  質問なければ賛成の方は挙手願います。   

挙手多数の為、提案通り決定いたします。 

        〈２〉役員及び評議委員の選出規程  

① 第 3条（会長・副会長の選出） 

  荒木事務局長 会長選出方法に絞ってポイントで５ページにまとめました。 

           ６ページの立候補届出書によって立候補、理事の互選により選考委員を設け理事の投票に

より過半数を得るまで投票。 

          落選した人は副会長にはなれない。会長の任期は１期２年、理事会の信任を得て２期 4年 



 

 

副会長については各地区選出の会長４名とする。 

荒木事務局長 会長の選び方の文言は決定すれば３条に入れる 

野川理事長   以上執行部から出された案に対して質問あれば挙手して名乗って下さい 

         先の理事会で３～４名の推薦人をということでしたが３名に拘らず４名でも良いのでは？ 

石井会長  立候補の条件として推薦人３名というのは、４地区中で西部地区が会員数の加減で理事が３名    

        の為、推薦人３名としました。 

岡田理事  会長・副会長の再任について２期４年の文言が入っているが、組織をうまく発展させる為には数

字は入れない方が良いのでは？ 

石井会長  現行の規約のなかに会長・副会長の任期２期４年が入っている為今規約は改訂できない。 

岡田理事  現行の１期２年があって、改訂の２期４年は総会でなければ決められないのでは？ 

石井会長  会長・副会長の再任については規約の中の４条に再任は１期２年とある。矛盾しているが次年度 

        から規程で対応できる。 

野川理事長 再任については規約が優先  問題が生じた時総会で規約を削除出来る。その後次年度から

規程で対応できる。４月の定例理事会と総会に執行部で提案できるように提案して欲しい。 

村瀬理事  ５ページの選考方法で、選考委員の役割で選考委員が管理委員会になるのですか？ 

石井会長  前回も選挙したが明確でなかった。今回は選考委員に選挙管理委員会の役割を果たしてもら

い選挙をして欲しい。 

村瀬理事  立候補者が複数あった場合は理事の信任投票で決定するのですか？ 

野川理事長 候補者が一人の場合でも信任投票ですか？理事全員の投票できめるのですか？ 

石井会長  その通りです。 会長が理事の過半数を得られないようでは、協会の運営に支障をきたします。 

        会長候補として総会に提案することはできません。 

竹原理事  立候補について   地区によって理事数に違いがある 各ブロックから一人づつ出しては如何

か？出なければ出ただけで選挙する。その方がわかりやすいのでは？ 

石井会長  前回の運営会議・理事会できめたことです。 

野川理事長  前回の理事会で決定したことです。会長は理事の推薦で立候補して投票できめる。これは地

区の問題ではなく県協会全体のことで決定事項です。 

吉田理事  理事の選出について質問です。事務局長が理事になっている。事務局長は自分で提案して自 

        分でどう処理するか矛盾しているのでは… 

石井会長  これについては永遠の議論です。提案の通り会議の中で決めたら良い。理事会で理事が決め

たことであり覆せない。 

野川理事長 推薦人の人数 3名に賛成の人挙手   12名  3名以上に賛成の人挙手  8名 

         以上により 3名に決定 

         事務局長の件に関しては次の機会に審議していただくとして、以上の会長・副会長選出に関

する提案につき賛成の方挙手願います。  挙手多数のため決定と致します 

         では、これを基に文言の作成お願いいたします。 

石井会長   選考委員の 5名を決定して下さい。 

野川理事長  休憩と致します。理事さん集まって選考委員を選んでください。 

   休憩 

 

野川理事長 始めます。 選考委員の発表おねがいします。 東部地区・村瀬理事、西部地区・佐藤理事 

         南部地区・鈴木和子理事、北部地区・田口理事  計 4 名  事務局長が加わって計 5 名で

お願いします。委員長は 5名で話し合って決めて下さい。  

         委員長は５名の中で話し合って決めて下さい。 

 

 

 



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     会議録は適正であります。 

               署名人  川越市  田辺 明子 印 

 

                   署名人  熊谷市  田口 富男   

 

 

石井会長 会長候補の届出書の説明 

        選考委員長に提出します。６ページの届出書、推薦人３名、候補者の経歴、いろいろ悩み推薦理由

を入れようと思っていたが推薦者が立派なので必要ないと思いましたが検討して下さい。   

           はじめ２部作りましたが１部にまとめました。 

野川理事長  議長から提案です。名前だけでなく立候補者の所信を表明して欲しい。それを聞いてから投票に

入りたいがどうでしょうか？ 

岡田理事  議長の意見に賛成 

野川理事長 会長の意見、推薦者が推薦理由を書くに賛成の方  2 名 名前だけで良いが投票の前に理事会

で所信表明を行うとの議長の意見に賛成の方  多数   立候補者は所信表明をして欲しい。 

樋口理事  ６ページの会長候補者届出書⇒会長立候補者届出書に 

石井会長  選挙について説明致します。2 月の定例理事会で行います。推薦者の推薦理由を聞きます。立候

補者の決意表明を聞く。理事会出席者の理事の投票。監事 2 名の立会人。埼玉県グラウンド・ゴル

フ協会の印を押した投票用紙を作成。事務局が投票箱を用意する。公平な形で次の理事会で投

票出来るようにする。 

吉田理事  役員選出規程の中で事務局長は執行部であり理事として検討するのはいかがなものか？ 

野川理事長 役員選出規程第 8 条 5 項  現状で良いと思う人？8 条 5 項を削除するか？理事会なので規程

は変えられる。 

石井会長  規約の内容については、今回選挙もあるので事務局長執行部としては今の体制でやりたいと思うの

で次の機会に検討して頂くようお願い致します。 

野川理事長 いままでも検討されてきているが決定していない。理事会で決定しなければならない。年号も変わ

るのでかんがえては？   現状のままでの方挙手  7 名  第 8 条第 5 項削除の方 挙手多数       

役員選出規程第 8条第 5項削除とします。 

岩楯総務委員長 決定した事ではありますが今後について 今の意見は理事の考えとのことで分かりますが事務

局長という肩書で役員として残して欲しい。提案する立場ですので。 

石井会長  今日から執行となると選考委員会も変わってくるので変更するのは総会の後で執行されるということ

にして欲しい。 

岩楯総務委員長 規約１ページ下の方  今の決定でいくと明記されていないが、事務局長は役員として明記さ

れることで了承して頂きたい。 

野川理事長 事務局長は役員であるが３１年度から事務局長の理事という削除は総会以降となります。事務局長

は役員であることを明記します。 

      〈３〉表彰規程 

石井会長  前回から表彰については、会員数が減ってきているので見直して欲しいと提案がありました。 

荒木事務局長 資料 9ページ参照 これは７月の理事会で決っていることです。５００人に１人を２００人に１人と 

         報告ということで。 

      ３．上級指導者の資格復活に関する規程 

荒木事務局長 上級指導者の有効期限１２月３１日を３月３１日に変更 

          復活申請書の出し方が曖昧。復活申請書を 10 ページに表示  4 年目で都合の悪い時欠席届

をだす。上級の意思があることを表示する。参加出来る年度に復活申請書をだす。講習会に参加  

して認定書が出る。有効期間は復活した時から 4年ではなく本来の 4年間となる。 

      ４．大会後援規程について 

石井会長  前回決定した中で会員が混乱を起こしそうなので修正します 

荒木事務局長 資料 9ページなかほどの大会後援規程の 5条２を削除する。 

 

 

 

 



石井会長  ２つの後援大会が残っているので実施は新年度から。後援大会と県主催の大会の違いが分か

っていない人がいるようなので修正します。 

     ５．大会運営規程 

石井会長  2年間運営してきて会員から色々意見が出てきているので改訂したい。 

荒木事務局長 資料 7ページ・8ページの削除の個所を参照  第 6条５大会実行委員長本会副会長（５） 

       を（４）に、事務局の数は年により変更するので削除  第 11 条閉会式（２）表彰者に事務局長を

加える。 

野川理事長  大会運営規程提案に賛成の方挙手願います  多数のため決定 

     ６．大会運営細則 

荒木事務局長  資料 8ページ 下半分参照 

     ７．選手派遣規程  

荒木事務局長 選手派遣をプレーヤー派遣とする。資料 11 ページ参照  ねんりんぴっく・国体はポイント

で派遣  全国大会・関東地区大会・全国レディス大会は それぞれ予選会形式で決める。 

      資料 12ページ参照  対象の大会の成績でポイント決定  役員・事務局派遣を加える 

野川理事長  文言の変更等の提案に質問は？   なければ異議なしとみとめます 

    10.慶弔規程 

荒木事務局長 資料 9 ページ参照  会議費の支給は 2、000 円⇒1、000 円とする。慶弔費の花輪⇒供花   

に 15,000円程度⇒17,000円程度とする。 

野川理事長  質問です、入院 14 日以上とありますが本人が入院しているので今までに該当したことありま

すか？ 

青木事務局員  ５年の間にナシです。 

野川理事長  本人の申し出はしにくいし、入院の場合は伝わりにくいので、貰った貰わないとなるのでは？ 

石井会長  議論はしてきました。 今は 100歳時代 医療も発達して 14日以上の入院は少ない  貰った 

        貰わないは代表者に気を付けて頂きたい。 

竹原理事  死亡の場合今は家族葬が多いので供花ではなく香典にすれば後からでも可能ではないか。 

野川理事長 執行部に一任します。 

荒木事務局長 資料 13ページ国民体育大会・ねんりんピックポイント基準について 

         コース別 1～10位   10、９，８，７、と得点 本大会 6位までに入賞したら一律 10点加点 

         関東地区大会・全国レディス大会も同様です 

         資料１４ページ参照  選手権大会選考基準   B ブロックの東部、南部は会員数が西部、

北部に比べて多いので選抜人数を 30人⇒60人にする 

野川理事長  異議なしと認めます 

〇第 2号議案 

野川理事長 創立 30周年事業写真販売について 

荒木事務局長  資料 15ページ参照  機関紙購入一覧表について説明 

           資料１６ページ参照 県から配布する機関のまとめ 印刷部数１９００冊 プラス２４冊は県協 

会の予備 

           資料 17ページ  記念写真申込状況  夏季大会・記念式典の写真 

                  500円×139枚＝70,000円   ご協力有難うございます 

後藤広報委員長  記念誌は 2月 28日事務局長会議終了後ドーム前駐車場にて配布いたします 

             25部単位で梱包されています 

若旅理事  割当はクリアするが写っていない人が多いので、と加須市の会長のことばです。 

〇第 3号議案  事務局長会議実施計画について 

石井会長  事務局長会議開催の目的は、現在会員数が減少傾向にあるので各事務局長に県協会の内容

 



を理解して頂いて会員増強に協力して頂きたい 

荒木事務局長  資料 18ページ・19ページ参照に説明 

Ⅴ 報告事項  １．平成 3０年度事業について 

         〈１〉平成 30年度新春大会について 

荒木事務局長 資料 20 ページ参照  2 月 5 日・6 日に行われる新春大会申込状況です 現在 434 名参

加申込があり、資料作成等準備中です 

         〈２〉平成 30年度選手権大会について 

荒木事務局長  資料２１，２２，２３，ページ参照  選手権大会 3月 6日 予備備 8日 1024名募集 

          参加費 1、000円  資格は３０年度指定大会に入賞した人 名簿は各団体に送付済み 

          資料 24ページ参照   団体戦について 

          資料 25 ページ参照  新しくやる全国大会予選会について 参加希望者はスコアカードに

明記する  参加費は福岡なので少し多くかかる    

          〈３〉広報誌コンテストについて  資料 26ページ参照 3月 31日締め切り 総会で表彰     

          〈４〉新会員募集について  資料 27 ページ参照 新しくチラシを作り新春大会で各団 5０部

ずつ配布    資料 28 ページ参照  ホームページからの入会受付担当者一覧担当

者にメールで申し込みが行くので対応お願いします 空欄の所は事務局へ 

野川理事長  以上報告ということでよろしいでしょうか？ 

村瀬理事   新春大会５：４０出発をもっと遅くできないか？ 

石井会長   あちこち回ると早く出なければならない  春日部５：００というと早すぎると思うかもしれないが 

         北部は５：３０です  一人の所は集合場所に出てきて欲しい 皆年をとってプレー時間もかか

るので時間については検討中です 

村瀬理事   早いと承知をしないで申し込んでいる人が取り消す恐れがある小川理事長  

石井会長   以上報告とします 

      ２．平成 31年度県協会事業、後援大会及び協力事業計画について 

       〈1〉県議会議員意見交換会について 

石井会長  例年は 4月頃実施するが今年は選挙があるとのことで 1月３１日に行う 県議 53名中 32名出

席 意見交換する  資料 30ページ 名簿                                                                   

       〈２〉関東地区総会について（関東大会要項及び総会要項） 

石井会長  埼玉県が当番となっており熊谷運動公園を交渉中  ラグビーワールドカップがあり使用できる

のは 7 月 10 日、11 日、12 日（1 月 29 日の調整会議で決定する）関東大会の執行については

新しい役員と今の役員で力を合わせて実施して欲しい 

野川理事長  関東大会の日程については執行部に一任ということでご理解下さい 

石井会長  関東総会については 2020 年 2 月１９日、２０日にヘリテイジにて行う  20 日に川越のミニ観光

を行いたいので川越さん宜しくお願いいたします  詳細については 2019年 2月 20日に群馬

県で行われる関東総会に提案して決定する 

森泉事務局員  資料 31，32 ページ参照に関東大会について説明  資料 33 ページ参照に関東総会に

ついて説明 

野川理事長  関東大会について執行部に一任 

       〈３〉埼玉県協会体育賞について 県協会の推薦につい t 

石井会長  資料 34ページ参照  平成 30年度埼玉県体育賞（功労賞）について説明 小原副会長推薦 

小原副会長 有難うございます   石井会長の意見の中で関東大会終わるまで次期役員とダブるのでなく 

         石井会長にもう一年お願いをしては？ 

石井会長  任期満了で退任しますので、けじめとして新しい体制にお願いします  大会が成功するように 

        協力するので宜しくお願いいたします 



 

 

会議録は適正であります 

           署名人  越谷市    竹 原 定 男     印 

 

           署名人  さいたま市  井 田  貢      印 

野川理事長 これについては会長・副会長の選出の了解も得ているので本人の任期満了ということで別の立

場から協力お願い致します 

荒木事務局長 体育賞について運営委員会で提案、理事会で承認が必要であり報告事項ではありませんで

した 

野川理事長  異議ありませんね    拍手で賛成 

Ⅵ その他 

若旅理事  加須の会長からのお話です  騎西高校がサッカー場となり 3 月 2 日オープン記念として使わ

せて頂くことになりました  会長・副会長・理事の皆さん参加して頂けると有難いです 

荒木事務局長  次回 2月 22日の理事会会場上尾文化センターについての説明 

野川理事長  他に無ければ議長を降ろさせて頂きます 

 

Ⅶ 閉会の言葉     高島副会長 

 

 

 


